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【 臨 時 庁 議 記 録 】 

 

１ 日 時  令和元年９月９日（火）午前11時30分～午前11時50分 

２ 場 所  市長公室 

３ 出席者  市長         副市長      教育長      参与(兼)児童青少年部長 

  企画財政部長  総務部長     市民生活部長 福祉保健部長  

環境部長   都市建設部長  議会事務局長  教育部長 

幹 事  政策室長 

４ 欠席者   

５ 会議結果  

 

市 長   これより臨時庁議を開催します。報告事項１「台風 15 号による被害状況

等について」を報告してください。 

部 長   ９月８日午後６時 47 分に大雨警報が、午後８時 28 分に暴風警報が発令さ

れました。消防団に対して午後９時 45 分に参集メールを発信し、全分団が

集合したのが午後 11 時 30 分でした。午後 11 時 15 分には消防署より署員２

人の派遣があり、緑水会からも９月９日午前１時に参集いただきました。消

防団については、９月９日午前１時 10 分に撤収しています。 

      被害の状況について、９月９日午前３時 16 分に下水道課より、世田谷通

りのゴルフ練習場で 20cm の冠水があったと情報提供がありました。また、

狛江消防署より、消防署前の街路樹の支柱が破損している旨の、また、岩戸

南四丁目で倒木によりブロック塀が倒壊して玄関をふさいでいる旨の情報

提供がありました。９月９日午前７時には東野川二丁目で電線が垂れ下がっ

ている旨の、また、午前７時 20 分には和泉本町三丁目で自宅前のトタン屋

根が飛ばされて電線に引っかかっている旨の情報が入りました。 

参集職員について、総務部５人、都市建設部６人、環境部９人の職員で対

応しました。 

また、施設課で管理している工事現場について、野川地域センターでは緑

道側のバリケードの一部が倒れましたが、復旧済みです。（仮称）子育て・

教育支援複合施設の工事現場では仮囲いの一部が少し傾いたため、現在復旧

作業中です。狛江第一小学校屋内運動場の空調設備の現場ではバリケードが

傾きましたが、復旧済みです。 

部 長   地域・地区センターに大きな被害はなく、通常どおり開館しています。 

部 長   あいとぴあセンターに被害はありませんでした。 

参 与   保育園について、駒井保育園で屋上の厨房の給気口のネジが外れて傾いて

いたため、施設課職員に確認してもらいましたが、特に問題はないとのこと
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です。また、駒井町みんなの家では園庭側のフェンス４枚が破損し、一の橋

子どもの家では門扉及びフェンスが破損したとの報告を受けています。多摩

川保育園では波板やアスレチックの床板が外れている箇所があったという

ことです。また、電線に倒木がかかっていたようですが、撤去済みというこ

とです。 

      園児の受入れについては、９月６日の時点で市内保育士を中心にシフトを

調整しています。 

      学童保育所等について、岩戸児童センターで体育館天井の雨漏りがあった

ため、原因を確認する予定です。 

部 長   狛江第三小学校の校庭に水溜りができたため、排水部分の落ち葉を除去し

ました。狛江第三中学校の渡り廊下のトタン屋根のめくれについては修繕を

行います。緑野小学校の門扉についても、同様に修繕する予定です。 

      また、社会教育施設について、兜塚古墳の松の木が２本倒れ、うち１本が

電線に触れた状態のため、東京電力の立会い待ちです。 

      児童・生徒は、３校時又は４校時から登校する予定です。 

部 長   市内道路について、倒木が数箇所ありましたが、被害が大きいところで、

根川さくら通りの木が倒れ、車道を塞いで通行不可となっているため警察と

ともに対応します。また、トタン、フェンス、バリケード、粗大ごみの飛散

がありました。そのほか、市民からの連絡も 30 件ほどあり、対応していま

す。 

部 長   ドッグランについては、既に撤去対応を行っています。９月９日午前１時

より緑水会の方に待機いただき、情報収集態勢をとりました。職員は出勤後

に市内を巡回し、倒木等の確認をしています。 

      また、ビン・缶リサイクルセンターに被害はありませんでしたが、世田谷

通りの渋滞に伴い、ごみの収集運搬が遅延する旨を多摩川衛生組合に報告し

ました。 

部 長   第二委員会室入口、議場までの通路の２箇所で雨漏りが発生したため、施

設課職員に確認を依頼しています。 

      なお、９月９日の一般質問は午後１時から開始しますが、質問者は当初の

５人から４人とし、５人目については９月 10 日午前９時からとさせていた

だきます。 

市 長   各種団体の方も含め、関係者には御苦労いただいたと思います。ありがと

うございました。今回の台風は強風が特徴でしたが、中には事前に対応して

おけば防げたこともあるため、評価・検証の上、マニュアルの作成等次回に

向けての対応をお願いします。 

部 長   ９月８日の夕方から、避難所の開設について問い合わせが数件ありました。
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高齢者で、夜に避難勧告や避難指示が出ても移動できないので、バスが運行

しているうちに指示を出してほしいということでした。今回は予想降雨量か

ら開設の必要性は低いと判断しましたが、今後、市民センターや防災センタ

ーを仮避難所として開設することも視野に入れるべきかもしれません。 

市 長   FM ラジオ局の開局後は、ラジオを通じて市民に情報を伝えられるように

なると思います。今回災害対策本部を立ち上げなかったのは、予想降雨量が

そこまで多くなかったこと、また、市内の土砂崩れが起きそうな場所では人

的被害が起きないと判断したためです。今回の報告を踏まえて、現在の計画

を見直していきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

      また、資料の内容は議会事務局から議会に報告してください。 

   他にないようなので、以上で本日の臨時庁議を終了します。 


